
"Здесь витает дух победителя"

Бывший вратарь ЦСКА и сборной СССР Валерий Новиков на страницах газеты "Спорт-
экспресс"
поделился впечатлениями от принципиального матча в рамках 40-го тура  Премьер-Лиги
между "армейцами" и столичным "Динамо", завершившегося  победой бело-голубых.

 "Сделать тренера крайним легче всего. Но ведь со скамейки усилить игру  практически
некому. Слуцкий выстраивает её, исходя из ограниченного  выбора футболистов,
пытается что-то слепить. Однако люди всё равно не  показывают тот футбол, что был у
ЦСКА в прошлом году. Возьмите матч с  "Динамо". До перерыва "армейцев" вообще не
было видно! Куда что  подевалось?" — сетует собеседник издания.

 Объяснение неприятной ситуации у Новикова нашлось. По мнению эксперта, острота в
игре "армейцев" исчезла после ухода Вагнера Лава.  "С ним в атаке получалось
веселее, давление на оборону соперника было  больше. А теперь и Думбия совершенно
не тот, что прежде. В первом тайме  просто выпал из игры. Во втором действовал
получше — но лишь эпизодами, —  говорит Новиков. — Это, конечно, следствие, а не
причина… Всей кухни мы  не знаем, но сегодня любому понятно: внутри "армейского"
коллектива  что-то не в порядке. Одна победа в 10 матчах — это уже ни в какие  ворота!
Руководству надо что-то делать. Не удивлюсь, если летом ЦСКА  ждут серьёзные
перемены".

 Сравнил специалист по вратарскому мастерству и уровень подготовки  голкиперов
обеих команд. "За Игоря (Акинфеева) я порадовался. Играет  спокойно, уверенно,
надёжно. Никак не скажешь, что человек семь месяцев  не появлялся на поле. Ни в этом
матче, ни с "Зенитом" вины Акинфеева в  пропущенных голах нет, — сообщил Новиков,
отметив также, что и Шунин  заслуживает комплиментов. — Ни единой помарки не
допустил! Вратари, на  мой взгляд, в Химках были лучшими".

 Новиков в целом согласен с теми, кто считает, что на второе место ЦСКА в  этом сезоне
уже не вернётся. "С такой игрой, как против "Динамо",  шансов точно нет!" — считает он.

"В РОССИИ НЕ ПРОЩАЮТ СЛАВЫ И УСПЕХА"

 В беседе с изданием "Советский спорт" относительно матча ЦСКА —  "Динамо"
высказался целый ряд экспертов, затронувших различные аспекты  ситуации,
сложившейся с "армейцами".

 Обозреватель газеты Евгений Ловчев считает, что обилие травмированных не снимает
с главного тренера ответственности за последующую организацию игры.

 "Ну, раз травмы помешали, ну, два… Но потом-то тренер обязан  перестраивать игру,
делать что-либо, чтобы дать результат. А когда в 10  матчах одна победа, то при чём тут
вообще травмированные? Даже с учётом  больных в составе есть достаточно
созидающих футболистов, чтобы не  заставлять команду постоянно выгрызать мяч. Пока
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мы видим лишь, как  меняются местами Нецид и Думбия плюс время от времени
тасуются фланги.  На мой взгляд, вопроса о том, увольнять или оставлять Слуцкого, не 
должно стоять. Команда впала в ступор уже довольно давно и с каждым  матчем
становится только хуже. Плохо, что выхода нет, безнадёга  какая-то…

 Тренер должен перестраивать игру, выжимать из команды результат, а со  Слуцким
шанс на место в тройке есть только при одном условии – если все  команды будут играть
так, как "Динамо" во втором тайме…" — считает  колумнист.

 Спортивный агент Владимир Абрамов предложил взглянуть на ситуацию  с несколько
иной точки зрения. "В нашей стране никогда не прощают славы  и успеха. Слуцкий по
тренерским меркам ещё молод, работал с "Москвой",  "Крыльями", а потом получил место
в ЦСКА и того и гляди будет приглашён в  "Челси"! Кто он такой, за что это ему?
Россияне не прощают успеха своим  соотечественникам. Три недели назад ненавидели
Карпина и Силкина, но  потом "Спартак" и "Динамо" победили в нескольких матчах, и
тренеров чуть  не объявили великими. У нас бросаются в крайности, не надо никого 
карать. Слуцкий – хороший тренер, переживает за свой клуб. У ЦСКА есть  проблемы,
они появились, как только продали в Бразилию Вагнера Лава –  сколько ж можно доить
одну корову? Замену ему не смогли найти, потом к  проблемам добавился травматизм",
— объясняет специалист.

 "Сейчас о Слуцком говорят так, как совсем недавно о Силкине. Да,  "Динамо" победило,
но разве оно играет восхитительно? Нет. Не удивлюсь,  если ЦСКА станет вторым. В
первой восьмёрке всё настолько плотно и все,  за исключением "Зенита", настолько
нестабильны, что у "армейцев"  остались шансы даже на второе место. А если
отталкиваться только от  игры, то у нас после каждого тура можно гнать всех тренеров
от второго  до седьмого места", — уверен Абрамов.

ПОГРЕБНЯК ВПИТАЛ ДУХ ПОБЕДИТЕЛЯ

 Нападающий Павел Погребняк, забивший свой 100-й гол в карьере в победном матче
против "Уигана" (2:1), рассказал "Советскому спорту",
какое значение для него имеет это достижение.

    

 "Пропущенный гол подействовал на нас положительно – игра стала живее.  "Уиган" всю
игру вдесятером оборонялся, к своим воротам не подпускал.  Забить можно было только
издали. Разыграв стеночку с Демпси, я с левой  пробил в угол. Получилось удачно.
Лёгких голов не бывает. Давления  насчёт 100-го гола точно не испытывал. Да и
эйфории по этому поводу нет.  Куда важнее, что мы одержали победу. В последних
четырёх играх взяли 10  очков, есть шанс попасть в Лигу Европы. Надо за него
цепляться. Тем  более что следующие два матча – против наших прямых конкурентов. На
 выезде играем против "Эвертона" и "Ливерпуля". Хочется показать красивый  футбол. У
нас сильная неуступчивая команда, способная обыграть оба эти  клуба", — рассказал
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Павел. Как выяснилось в беседе с игроком, Погребняк  не особенно следит за
статистикой забитых мячей: "Мяч себе на память не  забрал. О том, что забил 100-й гол,
вспомнил лишь после матча, когда  увидел sms на телефоне".

 По словам футболиста, успешное выступление в Англии не должно сильно  повлиять на
конкуренцию в составе российской сборной накануне Евро-2012.  "Думаю, самым
важным будет проявить себя на сборе перед Евро. А забитые  здесь голы добавляют
уверенности, хорошего настроения. Это тоже важно",  — отметил нападающий.

 Кроме того, футболист прокомментировал слухи о том, что он недавно купил дом Жозе
Моуринью
. "Не совсем так. Мы снимаем квартиру в доме, где жил Моуринью. Особенный ли дом?
Ну да, здесь витает дух победителя (
улыбается
).  Тут нет никаких табличек. Может, потом здесь соорудят музей. А сейчас  не
исключено, что он вернётся в Лондон. В местной прессе пишут о том,  что его снова
хочет "Челси", — поведал игрок.
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